### Ritsumeikan University Graduate School of Public Policy Alumni

#### **CONTENTS**

- 01 前会長退任挨拶
- 02 会長就任挨拶
- 03 第5回総会・懇親会のご報告
- 04 新副会長のご紹介
- 05 第6回総会・懇親会のご案内



# 前会長退任挨拶

#### 公務研究科校友会前会長 古岡 俊平(1期生)

昨年度総会にて、校友会長を退任いたしました、1期生の古岡俊平です。

公務研究科校友会の設立時より、会長として携わらせていただき、4年間の任を無事に終えることができました。これも校友会幹事のみなさま、先生方や事務局のみなさま、そして校友のみなさまのおかげだと考えております。この場で改めて、御礼を申し上げます。

私は2009年に公務研究科を修了しました。この3月でちょうど、もう7年も前のことになります。 当時生まれた赤ん坊が、もう小学校に入るのか、という年月です。

それほどの月日が経っているにも関わらず、定期的に先生方とお会いしたり、「中々」でお好み焼きを食べたり、現役の院生のみなさんとお話したりすることは、とても不思議でありながら、大変うれしいことでした。今後も、公務研究科を軸として、さまざまな学びや出会い、そして喜びが続いていくことでしょう。私も、OBとして、引き続き、公務研究科を応援していきたいと思います。公務研究科、そしてそれをとりまく方々すべての飛躍を願って、結びの言葉としたいと思います。4年間、ありがとうございました。

# 会長就任挨拶

### 公務研究科校友会会長 大竹 美紗子(3期生)

創立期からの幹事会において副会長を務めてまいりましたが、この度、2期4年間大役を見事務められた古岡前会長が任期満了で退くにあたり、代わって私が会長職に選任され就任する運びとなりました。校友会設立からあっという間に時がすぎ、早くも5年目に突入しました。2007年の公務研究科創設から数えますと9年になりますが、公務研究科もその校友会も発展途上にあります。まだまだ、私も至らぬところもありますが、校友会運営と校友の皆様の末永い「繋がり」づくりの助力となれるよう尽力して参りたいと思います。



今後とも、皆様方からの変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



2015年9月19日(土)に第5回総会・懇親会を開催致しました。出席人数は総会18名、懇親会42名(教職員8名、既卒生30名、在校生4名)でした。物産展では、6期生古川幹事が、職場である亀岡市の地酒とおかきをご持参くださいました。また、クイズ大会が行われ、世代間の垣根を超えて大いに盛り上がりました。総会は懇親会の1時間前から開催されていますので、是非ともご参加ください。

#### 新副会長のご紹介



#### 中木 信宏 さん(7期生)

このたびの大竹副会長の会長就任に伴い、空席となった副会長に、7期生の幹事から中木信宏さんが新たに就任されました。幹事に着任されて早々の副会長就任で、何かとご苦労も多いかと思いますが、2年間、よろしくお願いいたします。

# 第6回 総会·懇親会のご案内 2016年9月17日(土)

皆様の参加を お待ちしています!

第1部:第6回総会 15:00

第2部: 懇親会 16:00

※会場等の詳細は、次号(第10号)にてお知らせします。

#### 幹事のつぶやきコーナー

日に日に春の陽気を感じる季節となりました。花粉症ではない筆者にとっては素敵な季節です。もし、今年から花粉症マスクをしている筆者を見かけられた方は、New comerだと思ってやさしく見守ってあげてください。さて、今回から各幹事が、近況を綴る「つぶやきコーナー」がスタートすることとなりました。いざ書くとなると筆は止まるものです。新聞の読者欄を読むのを楽しみしている筆者ですが、あの300字程の文章は、何回も書き直し、手塩にかけられた作品なんですね。筆者は、「何か書かないとまずい」と思いつつ筆をとると、やはり何も書けません。可能性のある悪い事態は起こるものです。所謂、マーフィーの法則です。編集後記作成で、思いもよらず、マーフィーの法則を体験できました。いよいよ新年度が始まります。これからも、このような思いがけないところでの学びも楽しみにしていきたいと思います。今年も花粉症のない春を願いつつ…

〒604-8520 京都市中京区西ノ京朱雀町1

Rippo 事務局 TEL 075-813-8274 E-mail ml-rippo@ml.ritsumei.ac.jp

URL http://www.ritsumei.ac.jp/gspp/rippo/